議 事 録

偷 · 無

令和2年度第2回地域運営推進会議

令和2年7月13日(月)

 $10:00\sim10:35$

出席者:

地域代表:1名

グループホーム家族:2名

グループホーム入居者:2名

中宇治地域包括支援センター:1名

悠仁福祉会:荒賀施設長、堀井師長

西岡課長代理、福井

欠席者:宇治市介護保険課、小寺事務長

□ 議 長:西岡 書 記:福井

□ 議 事:

1. 施設長からの挨拶

開会の挨拶。コロナウイルスによる、約3ヵ月の面会制限を行い、段階的に暖和と考えていたが、感染拡大の徴候もあり、継続して面会制限を実施することとなったが、引き続き理解いただきたい。

会議議事録No.

会議名

開催日:

間:

料:

時

資

堀井師長からの挨拶

4月より、京都認知症総合センタークリニックの師長として着任した。クリニック以外にグループホームの利用者の健康管理にも携わっている。

2. 報告事項

グループホームヴィラ鳳凰の取り組み状況について

①利用状況

現在、満床。

6月6日 退居1名あり、6月14日に新規1名入居されており、開設から初めての退居者があった。

②余暇活動

5月、6月と余暇活動について報告。

現在、新型コロナウィルス感染防止の為、外出の自粛をしているため、ユニット内での行事が中心となっている。 年度当初の予定としては、工場見学や外食等の行事を予定していたが、外出ができないため、できる限り体を動か してもらえる行事等を企画している。

また、外出できないながらも楽しみを持ってもらえるように毎月各ユニットで1回、合同で1回の行事は必ず企画 するようにしている。

③ひやりはっと、事故報告

5月、6月の発生状況の報告。

今までは転倒には到らなかったひやりはっと事例が多くあったが、今回は内服薬のセット間違い、ベットのブレーキの掛け忘れなどが多かった。意識して事故の無いよう努めていく。

3. 質疑応答

グループホーム家族A様:事故報告の下剤の間違いは、夫ですか?

福井:他の利用者様です。

グループホーム家族A様:もし夫が間違ったことをしていたら、叱ってもらって結構です。

西岡課長代理:介護者側のミスで起こったことなので、こちらのミスです。

グループホーム家族A様:5月14日のひやりはっとは主人だと思うのですが、洗面台上の扉が開いていたのですか?

福井: 本人が開ける事は難しいと思われるので、職員が何かを取った際に閉じ忘れた可能性が高いです。

グループホーム家族A様:主人は綺麗好きなので、自分で何かないか、開けたのかもしれませんね。

地域代表B様:ひやりはっとが出るということは、それだけ動かれたり元気な証拠だと思います。スタッフの注意 力で少しでも減るようになればと思います。

西岡課長代理:ひやりはっとを多く書くようにし、未然に事故を防止できるように努めている。

地域代表B様:職員は利用者何人に対して1人なのですか?

西岡課長代理:日中は3名で対応しているが、早出や遅出などもあり、入浴介助もあるので、少ない場合は1人で

フロアを見ることもある。ただ、行事や会議等もあり、職員が多く出勤している日もあるので、全てが3名体制というわけではない。また今年度より、入浴の見直しやシーツ交換の日を変更する等、

業務の見直しもしており、どの方法が最善か現在模索しているところである。

地域代表B様:LINEでの面会において、面会される方とされない方はどれぐらいおられますか?

西岡課長代理:面会の予約される方もおられれば、されない方もおられる。ただ、介護計画作成においてサービス

担当者会議を開催する必要があり、この際は必ず家族に来てもらっているので、大きく日が開く事

はない。

福井:面会以外でも、日用品など持参されたりする時に、扉越しではあるが顔を合わせたりされており、疎遠になられるケースはない。

施設長より

現在、面会制限等の対応については、施設より家族へこちらの見解として発信している状況であるが、家族として は面会制限等についてどう考えておられるか教えてもらいたい。

谷崎様:家にいると家族の出入があるので、家で生活しているより安全と思っている。特に意見はなく、面会制限 についても、今のままで良いと考えている。

施設長:面会制限について、段階的に暖和予定であったが、引き続き、制限を継続していきます。

西岡課長代理:本来であれば、外出や外食にも出かけたいと思うが、今は外出を自粛している状況のため、事業所 内で楽しんでもらえる行事や、出前等のいつもと違った食事も検討していきたい。

グループホーム家族 A様: 夫も家にいたときより、ここに入居してから表情もいいので、安心しています。

西岡課長代理: 次回の運営推進会議は、新型コロナウィルスの状況次第では、3月と5月同様、書面による資料配布での開催とさせていただくかもしれない。詳細が決まれば連絡させてもらう。

以上

	y	_
目 的:	定例開催 - 臨時開催	
決定事項:	なし	
次回の課題:	取り組み状況について	
次回開催予定日:	令和2年9月14日(月) 10:00~11:00	
次回開催目的 :	地域との連携	